

Non il n'est pas trop tard !

Néanmoins, les actions en faveur de la transition énergétique se font de plus en plus pressantes ; l'environnement est en danger, et trouver des sources d'énergies plus respectueuses est une affaire de survie pour les êtres humains.

Chaque collectivité, chaque industriel, chaque citoyen doit avoir conscience du danger auquel nous exposons notre planète, et qu'il est important d'agir pour cette Terre que nous allons laisser à nos enfants.

La loi relative à la transition énergétique pour la croissance verte (LTECV) vise à permettre à la France de contribuer plus efficacement à la lutte contre le dérèglement climatique. Les signaux sont encourageants, mais les défis à relever pour accélérer cette transition restent nombreux.

Depuis déjà plusieurs années, nos services sont mobilisés en faveur des économies d'énergies et de la lutte contre la pollution (suppression des produits phyto sanitaires, véhicules économes, meilleure régulation du chauffage, éclairage économe et respectueux de l'environnement, tri des déchets, ...)

À partir des études du SDESM, et avec la participation active des services techniques, un grand nombre d'actions a déjà été mené mais il reste encore beaucoup à faire. La rénovation de nos bâtiments et le remplacement de la flotte de véhicules sont nos principales priorités.

Au cours de ce mandat, les élus de votre commune s'unissent pour mener à bien ce vaste programme. Sachant qu'il demandera un effort de chacun d'entre nous, nous comptons sur vous pour atteindre cet objectif.

Henri de Meyrignac et l'équipe majoritaire
"Vaux-le-Pénil, Notre Avenir, Ensemble".

Urbanisme : un dossier essentiel

Nous espérons que vous avez passé, en dépit de la crise sanitaire et des contraintes qui l'accompagnent, un été ressourçant.

Nous aurons cet automne d'importants dossiers municipaux à traiter, au premier rang desquels **la modification du Plan Local d'Urbanisme (PLU)**.

Cette modification est aujourd'hui une priorité. Certains propriétaires sont fondés à vendre une partie de leur terrain, de nouveaux propriétaires souhaitent faire construire à Vaux-le-Pénil, ville reconnue et appréciée. Mais **vous êtes nombreux à déplorer la prolifération anarchique et sans vision urbanistique de maisons individuelles ou de collectifs sur des parcelles de terrains divisées et réduites.**

Qu'il s'agisse de la circulation, du stationnement, du manque d'esthétisme ou encore de la tranquillité perdue de nombreux Pénivauxois, **cette frénésie immobilière représente une réelle menace pour notre qualité de vie.** Elle contribue à l'imperméabilisation des sols, qui drainent de moins en moins l'eau et favorisent les inondations, et à la disparition d'espaces naturels indispensables au maintien de la biodiversité. **Le projet de réalisation de 62 logements en cœur de ville soutenu par la majorité municipale est en un parfait exemple.**

La modification du PLU prévoit une phase d'enquête publique qui permet à tous les habitants de s'exprimer. Dès que la date de cette enquête sera connue nous vous inviterons à vous exprimer massivement par courrier, en écrivant sur le registre prévu à cet effet ou en rencontrant le commissaire enquêteur. Soyons ensemble attentifs et vigilants sur ce dossier.

Nous vous souhaitons une bonne rentrée.

N. BEAULNES-SERENI, J-M. JUDITH,
P. ESPRIT, L. VANSLEMBROUCK, A. MICHEL,
S. VALENTE et D. GAVARD
"Vaux-le-Pénil notre ville, notre vie !"
vlp2020.nv@gmail.com / 06 36 18 05 52
vlpnv.wordpress.com

Passé sanitaire..... Convaincre plutôt que contraindre.

La pandémie actuelle tue, restreint les libertés, ferme nos frontières, aggrave les inégalités sociales. La vaccination est le rempart efficace pour venir à bout de cette épidémie mondiale.

Se vacciner c'est agir pour l'intérêt général et pour les libertés individuelles. Mais il faut des moyens pour aller au plus près de la population encore non vaccinée souvent par abandon social, manque d'informations ou défiance envers ce Président qui, durant des semaines, a imposé des choix contradictoires : port du masque, tests, risques moindres pour les jeunes qui pouvaient attendre.....

Culpabiliser, diviser, sanctionner, contrôler l'autre ? Le gouvernement utilise ce moment pour accentuer la dérive autoritaire de son pouvoir et renforcer la gestion libérale de notre pays.

Ce sont ces méthodes brutales qui font basculer certains hésitants dans le camp des anti vaccins.

Plutôt que de parier sur la contrainte, il faut informer, convaincre, mobiliser tous les acteurs qui sont la clef d'une vaccination pour tous.

Arrêter la casse du service public de santé, donner de réels moyens aux hôpitaux publics, s'opposer aux lois économiques du profit et de la concurrence, à la propriété privée des industries pharmaceutiques.

Ne nous dispensons pas de poser des garanties respectueuses de notre état de droit.

Patricia Rouchon, Viviane Janet,
Jean-Louis Masson
"Vaux-le-Pénil humain,
citoyen et solidaire",
groupe soutenu par le PCF.

**La tribune du groupe
"Vaux-le-Pénil notre bien commun"
ne nous ayant pas été envoyée dans
les délais impartis, nous n'avons
pas pu la publier.**

J.GUERIN, D.AMIOT, A.BOULET,
A.BOUTET, I.CAKIR
pour "Vaux-le-Pénil notre bien commun".
+ d'infos : vauxlepenil-notrebiencommun.fr